
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs weist auf die aktualisierte Beschlussvorlage BV/1086/2018/1 hin. 

 

Beigeordneter Flöck erklärt auf Nachfrage, dass es innerhalb des Koblenzer Stadtgebietes 

unterschiedliche Verkehrsträger gebe. Mit diesen sei vereinbart, dass es die Möglichkeit des 

elektronischen Verkaufs gibt und vergleichbare Rabatte darauf liegen sollen wie beim E-Ticket. Eine 

reguläre Tageskarte sei bei Hin- und Rückfahrt einer Strecke günstiger als ein Rabatt beim E-Ticket. 

 


